

## **Dombauverein – Blick zurück und Blick nach vorne**

Erfolgreicher konnte das Jubiläumsjahr des Meldorfer Dombauvereins kaum verlaufen. Viele Aktivitäten zeugen von dem Schwung und der Tatkraft des Vereins, dessen Ziel es seit drei Jahrzehnten ist, den Dom mit seinem wunderbaren Inventar auch für die nächsten Generationen zu erhalten.

Als Anfang des bunten Reigens übergab der Dombauverein im April 2015, rechtzeitig zum Auftakt der Meldorfer 750-Jahr-Feierlichkeiten, der Kirchengemeinde neue, hochwertige Sitzkissen für alle Bänke im Meldorfer Dom. Am gleichen Tag startete der Verkauf von wunderschönen Schlüsselanhängern mit Dommotiv. Nachdem die erste Auflage nach nur fünf Wochen restlos vergriffen war, entschloss sich der Vorstand zur Fertigung einer zweiten Auflage, von der noch Exemplare in den vier Vorverkaufsstellen (Evers Papier, Bücherstube, Tee-Speicher und Touristinfo) käuflich zu erwerben sind.

Im Juli wurde ein fröhlicher Jazz-Abend mit den Hot-Docs gefeiert und am 5. Dezember, dem Geburtstag des Vereins, strömten über 700 Besucher in den restlos ausverkauften Meldorfer Dom, um dort das grandiose Benefizkonzert des Pahlener Gospelchors mitzuerleben.

Doch was ist ein guter Rückblick ohne Ausblick? Um auch in Zukunft gut aufgestellt zu sein, ist der Dombauverein seit Ende letzten Jahres online. Mit eigener homepage geht der Verein neue Wege, um auf sich und seine Aktivitäten aufmerksam zu machen. Vielleicht mögen Sie mal auf unsere Seite klicken: [www.dombauverein-meldorf.de](http://www.dombauverein-meldorf.de)

Ein Ziel ist im Jubiläumsjahr nicht ganz erreicht worden. Als erste Vorsitzende hatte sich Merle Fromberg zum 30. Geburtstag des Vereins 30 neue Mitglieder gewünscht. 14 sind es schließlich geworden. Wer den aktiven Verein in seiner Arbeit und seinem Bemühen um den Meldorfer Dom unterstützen möchte, ist dazu herzlich eingeladen. Beitrittserklärungen finden Sie auf der homepage, im Dom oder im Meldorfer Kirchenbüro.

